
 
 
 

 
COMUNICATO 

 
 
 
 
Si rincorrono voci che il Ministero starebbe valutando la possibilità di aumentare le risorse destinate 
allo Spes per consentire la partecipazione di un maggior numero di aventi diritto.  
 
L'Unione non può che ribadire che ha sempre chiesto, peraltro insieme a tutte le altre OO.SS., che 
non vi fossero limiti numerici per ENTRAMBI i corsi, sia lo Spes che il Sefa, , e che potessero 
partecipare TUTTI i Segretari aventi diritto. 
 
Si richiede allora un incontro urgente perchè le decisioni correttive siano assunte, in modo 
trasparente, a beneficio di TUTTI i Segretari coinvolti. 
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